

Viel adliger Besuch

Kaufhaus Moses empfing blaublütigen Besuch zum Barockfest

Gotha. Das 15. Barockfest vom Gothaer Schloss Friedenstein wurde auch im Kaufhaus Moses würdig gefeiert. Am Samstag, dem 28. August, wurde das 15-köpfige Ensemble Barocco Venezia mit Sektempfang von Dorothea Altenbrunn, der Geschäftsleiterin würdig begrüßt.

Unter der Schirmherrschaft von Christiane Grün-Schneider aus Neuwied-Engers alias Madame de Pompadour lustwandelten Louis XV. mit seinem Hofstaat in ihren herrschaftlich Gewändern bei barocker Musik durch das Haus. Sie sprachen gern mit den Kunden- auch mal auf franzö-



Das Ensemble Barocco Venezia wurde im Moses empfangen.

sisch. Auch ein Handkuss war durchaus schicklich. Es war eine grande` Idee und wir freu-

en uns schon auf das nächste Barockfest, im kommenden Jahr, in Gotha.